
 
 

De : isabelle legrand leroy <il30900@hotmail.fr> 
Envoyé : mercredi 21 mai 2025 14:36 
À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr> 
Objet : Mobilisation pour le Montrodier  
  
Bonjour, 
Je vous envoie ce mail pour vous faire part de ma très grande inquiétude par rapport au 
projet de panneaux photovoltaïques sur le Montrodier. 
En effet, notre ville a aujourd'hui besoin  

 de fraicheur pour supporter les températures estivales et ce sont bien les arbres qui 
en apportent le plus 

 d'endroits où se promener à l'ombre pour ne pas rester enfermer dans des 
appartements 

 de préserver la biodiversité qui est la base de la vie, donc de notre vie (via 
l'agriculture, mais pas que) 

 enfin, les endroits pour implanter les panneaux photovoltaïques nécessaires à la 
production électrique doivent être choisis sur des lieux ou le sol est déjà artificialisé 
ou déboisé comme les parking, les bâtments ... 

J'espère que vous prendrez en compte dans votre décision le bon sens qui doit faire de notre 
ville un lieu agréable à vivre. L'argent ne doit pas diriger les prises de décision, l'argent est 
seulement un outil qui doit être au service des bonnes conditions de vie de l'ensemble des 
habitants. 
Je vous remercie pour le temps que vous accordez à mon message, 
Cordialement, 
Isabelle Leroy 
 


